7 Piéces

240 m2

Réf. N-40985
1850 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice Coulée Verte - Au dernier étage d'un tres bel immeuble bourgeois

offrant de somptueuses parties communes, a quelques pas de la

Coulée Verte, du vieux Nice et de I'église "Place du Voeu", appartement ; e N - -rr . , IIIII ]
exceptionnel de 240m2.Ce bien d'exception se compose d'un hall 3 3 : o —fﬁ—_r I '[ |
d'entrée, d'une grande piece de vie lumineuse avec balcon offrant une

tres belle vue dégagée sur la Coulée Verte, la Colline et la vieille ville,

d'une cuisine indépendante donnant sur une terrasse, 6 grandes

chambres, 3 salles d'eau avec wc et une salle de bain avec

wc.L'appartement a été rénové et jouit de 3 balcons, d'une ...

Nice Coulée Verte - Exceptional apartment of 240sgm on the top floor of a
beautiful bourgeois building with sumptuous communal areas, just a few steps from
the Coulée Verte, old Nice and the ‘Place du Voeu' church. This exceptional property
consists of an entrance hall, a large, light-filed living room with balcony offering a
beautiful, unobstructed view of the Coulée Verte, the hill and the old town, a
separate kitchen opening onto a terrace, 6 large bedrooms, 3 shower rooms with
wc and a bathroom with we.The apartment has been renovated and boasts 3
balconies, a terrace and a privileged ...
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